



مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي CENTRAL BANK OF THE U.A.E.

Notice No. : CBUAE/MMD/2023/774 **CBUAE/MMD/2023/774 :** اشعار رقم
Date : 14 February 2023 **14 فبراير 2023 :** التاريخ
Class. : Public **عام :** التصنيف
To: : All Deposit-Taking Licensed Financial Institutions **إلى :** كافة المنشآت المالية المرخصة التي تتلقى الودائع
Subject: : New Measures Regarding Reserve Requirements **الموضوع :** الإجراءات الجديدة بشأن الاحتياطي الالزامي

After greetings,

تحية طيبة وبعد،

The Central Bank of the UAE (CBUAE), as part of its exit strategy from the Targeted Economic Support Scheme (TESS), has scheduled an increase of the ratios applicable to reserve requirements for deposit-taking licensed financial institutions.

كجزء من استراتيجيته للخروج من خطة الدعم الاقتصادي الموجهة، سيقوم المصرف المركزي برفع النسب المطبقة على الاحتياطي الإلزامي للمنشآت المالية المرخصة التي تتلقى الودائع.

The CBUAE intends to implement this decision gradually, and as a first step, **the new ratios applicable to demand and time deposits shall be of 11% and 1%, respectively, effective from 12 April 2023.**

سيقوم المصرف المركزي بتطبيق هذا القرار على نحو تدريجي، يبدأ بتثبيت مستوى الاحتياطي الإلزامي للودائع تحت الطلب عند نسبة 11% والودائع لأجل عند نسبة 1%. وتبدأ هذا الخطوة اعتباراً من 12 أبريل 2023.

Accordingly, the first Reserve Computation Period will be from Wednesday, 15 March 2023 to Tuesday, 28 March 2023 and its corresponding Reserve Maintenance Period will be from Wednesday, 12 April 2023 to Tuesday, 25 April 2023.

وعليه، ستكون الفترة الأولى لاحتساب الاحتياطي الإلزامي من يوم الأربعاء 15 مارس 2023 إلى يوم الثلاثاء 28 مارس 2023. وستكون فترة الاحتفاظ بالاحتياطي الإلزامي المقابلة لها من يوم الأربعاء 12 أبريل 2023 إلى يوم الثلاثاء 25 أبريل 2023.

Subject to further review, any prospective additional changes to reserve requirements shall be communicated to deposit-taking licensed financial institutions in due course.

وسيتّم إبلاغ المنشآت المالية المرخصة التي تتلقى الودائع بأية تعديلات إضافية مستقبلية على الاحتياطي الإلزامي، في الوقت المناسب، بناءً على نتائج المراجعات الإضافية في هذا الشأن.



مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي
CENTRAL BANK OF THE U.A.E.

Any queries in this regard may be addressed to the Monetary Policy Department of the CBUAE by emailing to:

ويمكن توجيه أية استفسارات في هذا الشأن إلى دائرة السياسة النقدية بالمصرف المركزي من خلال البريد الإلكتروني:

Monetary.Policy@cbae.gov.ae

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام.

خالد محمد بالعمى
المحافظ

Khaled Mohamed Balama
Governor